

「聖グレゴリオの家」  
 何ともロマンチックな響きの「家」は、東京・東久留米の静かな住宅街にある。十字架を冠した鐘楼、礼拝堂、回廊、校舎……。世の騒々しさとは無縁の世界だ。

早く父を亡くし、小学校教師の母に育てられた。音楽が好きで、田んぼ道で気のすむまで歌をうたったものだった。小学校五、六年の時、往年の名ピアノスト、ホルターの弾くシューベルトの即興曲をラジオで聴いて、なぜか泣いた。

「音楽家になる」  
 何もわからぬまま、心に決めてみる。くる日もくる日も発声練習とか基礎的なことは夕、学校のオルガンを弾きまくった。キリスト教との出会いはそんな時だ。

教会オルガニスト  
**橋本 周子さん**

ツまで来たんじゃない、と嘆いたものでした」  
 でも、土音さえしつかりしていれば、どのようにも展開できる。悟ったのは、ずつとこのことだった。

「木の根や幹を見ずに、美しい花やおいしい実だけを摘んできた人は、伸びることなくダメになってしまいます」  
 もの静かな人だが、気持ちが高じると早口になる。  
 七年間、ドイツで得たことを



西独のハープで子供に美しい音を——カメラ・里中 英二

**新 淑女 録**

「世の中が複雑になって、よごんでいるでしょう。この家はよごんだ流れの中の清水のようであってほしいんです。人々がほっと息をついて、心が豊かになるそんな世界にしたいんです」  
 (佐々木 三重子記者)

**信仰と憩いのユートピアを守る**

**ここでも 女 が主人公**

「た」という安堵と、一種の賭けに勝った優越感みたいなものだなあ、と思っかも知れない。  
 しかし、川柳はもっと深い意味の大衆文芸である。

**オトコに捧げろ一句**

時実 新子

「お父さんたち」に感謝し、私から捧げたい一句である。(川柳作家)

**香川 綾さん (女子栄養大 粗末に、バラ**

「先生



「信号の黄に突っ込んで生きている」

天根章草

「お父さんたち」に感謝し、私から捧げたい一句である。(川柳作家)

この句はアサヒクラフの「川柳新子座」の八九年の大賞に輝いた句である。



悦子